



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Asnala convierte su Congreso anual en un gran debate donde destacan Arastey (TJUE), Sempere (Supremo) y Bodas (CGPJ)

La jurista Ana Gómez, presidenta de la Asociación Nacional de Laboralistas (Asnala) y socia de laboral de Ceca Magán Abogados, acaba de ser ponente en el [V Congreso del Sindicato de Inspectores de Trabajo](#) celebrado en Córdoba, donde se han debatido sobre los temas que preocupan a los expertos y a las propias empresas. Las normas crecen, al igual que la inseguridad jurídica, por no estar del todo rematadas.

“La preocupación es importante por el momento que vive el país. **Cualquier reforma que se haga debe hacerse con prudencia.** Introducir ahora el protocolo LGTBI supone una obligación más para las empresas que ya tenían su plan de igualdad, pero al legislador no se le ocurrió incluirlo. Las relaciones laborales son un gran foro de debate y en este XXIV Congreso de Asnala procuraremos hacer nuestras aportaciones. Las cuestiones como la reducción de jornada son algo delicado que debe hacerse desde el diálogo social y del consenso”, comenta a *Economist & Jurist*.

Respecto a la materia de *compl*

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |